

Lettre du prélat de l'Opus Dei sur l'Eucharistie

« Jésus est resté dans l'Eucharistie pour venir en aide à notre faiblesse, à nos doutes, à nos craintes, à nos angoisses ; pour guérir notre solitude, nos perplexités, nos découragements ; pour nous accompagner sur le chemin ; pour nous soutenir dans la lutte. Surtout, pour nous apprendre à aimer, pour nous attirer vers son amour. » Ce sont quelques mots tirés de la lettre pastorale écrite par Mgr Xavier Echevarria, à l'occasion

de l'Année Eucharistique
convoquée par Jean Paul II.
Nous vous proposons un ...

24/12/2004

...large extrait de cette lettre.

Le 6 octobre 2004, deuxième anniversaire de la canonisation de saint Josémaria Escrivá, le prélat de l'Opus Dei, Mgr Xavier Echevarria, a adressé une longue lettre pastorale aux fidèles de la prélature.

La lettre répond au souhait de seconder l'initiative du Pape d'instaurer une Année Eucharistique, et recueille quelques réflexions pour aider le lecteur à mieux profiter de ces mois.

Nous vous proposons un large extrait de cette lettre. Le prélat de l'Opus Dei, en plus de rappeler les vérités

les plus importantes de la doctrine catholique sur l'Eucharistie, médite sur l'hymne eucharistique Adoro Te devote, qu'il commente à la lumière des enseignements de saint Josémaria.

Lorsque la lettre apostolique « Mane nobiscum, Domine » a été publiée par Jean Paul II le 7 octobre, mgr Echevarria avait déjà envoyé sa lettre apostolique à l'imprimerie. : c'est pour cette raison qu'il ne fait pas référence au document du Saint-Père.

Vous pouvez lire la lettre ou la télécharger sous les formats suivants :

- a) sur le web
- b) au format word
- c) au format PDF

d) au format PDB (pour assistants électroniques)

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/lettre-du-prelat-de-lopus-dei-sur-leucharistie/>
(19/01/2026)